

Reforma judicial: Diputado ofrece diálogo con trabajadores del Poder Judicial; vocera lo celebra



Juan Ramiro Robledo, presidente de la comisión de puntos constitucionales de la Cámara de Diputados, se dijo abierto al diálogo con trabajadores del Poder Judicial para abordar la reforma judicial.

En entrevista con Azucena Uresti, en Radio Fórmula, el legislador precisó que el dictamen será discutido en comisiones entre lunes y martes de la próxima semana.

No obstante, precisó que aún es una etapa preliminar, por lo que todavía se le podrían hacer cambios.

"Los escuchamos, desde luego, con gusto, por mi parte desde luego, es una parte de mi trabajo", dijo.

Destacó que los trabajadores del Poder Judicial no serán afectados con la minuta y resaltó que se les explicó a través de los foros realizados.

En tanto, la vocera de los trabajadores del Poder Judicial, Patricia Aguayo, celebró que vayan a ser escuchados.

Dijo que acudirán en el día y la hora que los diputados dispongan.

"Es una noticia con mucho aliciente para nosotros porque justo hoy íbamos a presentar de manera formal y por escrito ante la Cámara de Diputados una reunión con Jucopo", expresó en el mismo espacio noticioso.

"Nosotros lo que queremos es que nos escuchen, que nuestros planteamiento tengan eco en sus consideraciones".

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/8/22/reforma-judicial-diputado-ofrece-dialogo-contrabajadores-del-poder-judicial-vocera-lo-celebra-830048.html